



ADVANCING
PHARMACY
WORLDWIDE



World Confederation
for Physical Therapy



Press Information • Communiqué de presse • Comunicado de prensa

Crimes de guerre : des professionnels de santé du monde entier appellent à la fin des bombardements d'hôpitaux en Syrie

L'Alliance mondiale des professions de santé*, représentant 31 millions de professionnels de santé, réagit aux informations selon lesquelles des hôpitaux sont délibérément pris pour cible dans la province d'Idlib, en Syrie

Genève, Suisse, le 14 septembre 2019 - L'Alliance mondiale des professions de santé (AMPS) condamne la poursuite des attaques ciblant des hôpitaux dans la province d'Idlib, dans le nord-ouest de la Syrie. L'Alliance recommande que des mesures urgentes soient prises pour mettre fin aux frappes aériennes délibérées et systématiques sur des hôpitaux, frappes ayant déjà entraîné plusieurs centaines de morts et privant des millions de personnes de soins de santé dignes de ce nom.

Mme Catherine Duggan, Présidente de l'AMPS, a déclaré à ce propos que « les membres unanimes de l'Alliance mondiale des professions de santé appellent à l'arrêt du ciblage d'hôpitaux et d'institutions de santé en Syrie. Conformément aux efforts humanitaires qui sont dus à toutes les personnes vivant dans une zone de conflit, nous demandons, de manière également unanime, que le personnel de santé puisse prodiguer ses soins sans danger. »

M. Howard Catton, Directeur général du Conseil international des infirmières (CII), a assuré pour sa part que « le CII, qui représente des infirmières et infirmiers dans le monde entier, condamne ces actes barbares, cyniques et persistants qui constituent autant de crimes contre l'humanité. Nous nous associons à nos collègues des autres professions de santé pour exiger l'arrêt immédiat de ces frappes aériennes. Nous nous déclarons aussi solidaires des civils des travailleurs de santé en première ligne qui sont visés et tués, ainsi que de leurs communautés détruites. L'accès à la santé est un droit humain fondamental, tout comme le droit des travailleurs de ne pas subir la violence au travail – ces attaques sont odieuses et inacceptables. »

Enfin, le Dr Otmar Kloiber, Secrétaire général de l'Association médicale mondiale, s'exprimant au nom de cent douze associations nationales et régionales de médecins, a relevé que « les médecins, aux côtés des personnels infirmiers et d'autres professionnels et travailleurs de santé, s'emploient à sauver la vie des blessés et des malades. Ces attaques délibérées et systématiques contre des professionnels de santé constituent un crime contre l'humanité et devraient être sanctionnées en tant que telles. »

Les membres de l'AMPS ont ainsi réagi aux dernières informations faisant état de la poursuite du ciblage d'hôpitaux dans la province syrienne d'Idlib qui est aux mains de rebelles, en particulier un reportage de la BBC du 12 septembre 2019 montrant que des hôpitaux en étaient réduits à se cacher dans les sous-sols pour continuer de travailler.

* * *

L'AMPS

L'Alliance mondiale des professions de santé (AMPS) rassemble le Conseil international des infirmières (CII), la Fédération internationale pharmaceutique (FIP), la Confédération mondiale de kinésithérapie (WCPT), la Fédération dentaire internationale (FDI) et l'Association médicale mondiale (AMM). L'AMPS cherche des solutions aux grands problèmes de santé partout dans le monde tout en s'efforçant de faciliter la prestation de soins de santé rentables et de qualité. L'AMPS fédère plus de six cents organisations nationales, ce qui fait d'elle le point d'accès privilégié aux professionnels de la santé des cinq disciplines. www.whpa.org

Note pour les rédactions

Pour de plus amples renseignements, prendre contact avec Gyorgy Madarasz, Attaché de presse (madarasz@icn.ch ou +41 22 908 01 16).

www.icn.ch